



みなさん楽しい5月をお過ごし出来ましたか？大型連休があったりで「非日常的な休日を楽しんだ方もいらっしゃると思います♪(*^。^*)」

そして、もう少しで「6月に突入するわけですが・・・」う、ほとんどの人がピンッ！
とくる梅雨シーズンのジメジメ湿気がやってきますよねえ(汗)ハア～面倒くさいなあ～毎年毎年い～。みなさんはどんな対策をしていますか？しかし、我が家は湿気が多いんですよ（自慢じゃないけど笑）私は毎年、湿気が多くなる時期になると『水取りグッズ（※市販で売っている湿気取りアイテム）』をキャスティングします♪一般的に湿気対策で講じられている方法としては、「木炭を置く」「新聞紙を敷く」「段ボールを隙間に忍ばせる」「水を入れて凍らせたペットボトルを湿気の多い窓や浴室付近に置く」などがあるのですが、最後に記述したペットボトルでの湿気取り手法ですが、理屈としては温度の低いペットボトルを結露させて（空気中の水蒸気を）水滴を取り除くことによって湿度を下げるんです・・・
要するに熱交換ですね！私は試した事がないので「ワカリマセーン（;。△。）」比較的簡単にできる除湿対策なので興味があれば一度、お試しあれ＼(^o^)／あっ！ ペットボトルの下には、結露した水滴を受ける皿や桶などを敷くのを忘れないで下さいね!! 因みに木炭を置いての除湿対策は、リビングや部屋など広い空間をカバーするには、大量の炭を置かないと効果が出ないらしい。よって下駄箱やシンク下など狭い空間には有効と言えるでしょう。



他にもたくさんある結露対策グッズ紹介

